



Winter in Kanada – Frühling in Belgien

Karate Trainingslager des CRB

Nach fünf Jahren Pause fand wieder in Baie Comeau / Kanada ein einwöchiges Trainingslager unter der Leitung von Roland Habersetzer (8. Dan) statt.

Während der letzte grosse Lehrgang dort im Sommer durchgeführt wurde, war diese internationale Veranstaltung diesmal für Mitte März eingeplant. März - bei uns in Deutschland Frühlingsanfang - bedeutet für diese



von links nach rechts : Siegfried Hübner, Roland Habersetzer, Nick Miller

le statt und wurde von Sensei Habersetzer in bewährter Manier geleitet; die Kobudoeinheiten wurden wieder von Siegfried Hübner geführt. Etwas schwierig gestaltete sich die Verständigung mit der französischen Landessprache. Der starke kanadische Akzent bereitete auch den muttersprachlichen Franzosen und Belgiern manchmal Probleme und Englisch spricht in dieser Ecke kaum einer ! Neben dem eigentlichen Training gab es jedoch für die Gäste aus Europa noch ein tolles Freizeitprogramm. Es standen Ausflüge in die freie Natur mit Hundeschlitten und dem Ski-Doo (Motorschlitten), Eis-Fischen auf dem zugefrorenen St.-Lorenz-Strom und eine Besichtigung einer Indianer-Siedlung auf dem Programm.

Als Abschluß der kräftezehrenden Woche war am letzten Tag eine Dan-Prüfung eingeplant. Für die Kobudo-Prüfung war auch Siegfried Hübner im Prüfungskomitee dabei.

Gerade mal eine Woche nach der Rückkehr aus Kanada stand schon die nächste Veranstaltung des CRB auf dem Programm - Wochenendlehrgang in Brüssel.



Ein MTV'ler auf dem Ski-Doo in der Wildnis Kanadas

Hier wurden neben dem eigentlichen Kata-Lehrgang auch wieder ein Tag nur für Schwarzgurtprüfungen angeboten. Vom MTV Ingolstadt waren Richard Grad und Siegfried Hübner mit von der Partie.

Im Gegensatz zum eisigen Kanada herrschten hier wahrlich frühsummerliche Verhältnisse, die die beiden MTV'ler am anschließenden Montag für eine Besichtigung der schönen „Europastadt Brüssel“ nutzten. „Männecken Piss“ lässt grüssen !

Siegfried Hübner

Gegend in Kanada noch tiefer Winter. Der Schnee am Strassenrand war gut eineinhalb Meter hoch aufgetürmt und die Temperaturen am Tage bewegten sich zwischen 15 und 20 Grad Celsius (unter Null wohl gemerkt !).

Gastgeber war auch diesmal wieder dortige Karateverein FUDOSHIN DOJO mit seinem Dojoleiter Nick Miller. Als Gäste kamen Sportler aus dem ganzen Osten Kanadas zusammen. Aus Europa war eine 7-köpfige Delegation angereist. Cheftrainer Roland Habersetzer mit einem weiteren Schüler aus Frankreich, vier Karateka aus Belgien und als einziger Deutscher - Siegfried Hübner vom MTV Ingolstadt, der auch schon beim letztenmal 1999 mit dabei war.

Das Karatetraining fand diesmal angesichts der Aussentemperaturen nur in der Hal-